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第１号   

  

令和元年６月２２日発行 

 

「帰国教師実践報告会＆在外教育施設派遣セミナー」 
 

月１８日（土）に，群馬県生涯学習センターで「帰国教師実践報告会」並

びに「在外教育施設派遣セミナー」が開催されました。３月に帰国された

先生方による現地での教育実践報告、これから派遣を考えている方々への派遣ま

でのセミナー，そして派遣経験者によるパネルディスカッションを実施しました。

たくさんの先生方に参加していただくことができ，大盛況となりました。昨年度

末に総合教育センターで行った教育フェスタにおいて，多くの人に興味関心を持

っていただいたことも今回の盛況につながったのではないかと思います。今後も

セミナーや報告会などを実施しますので，会員のみならず多くのみなさんの参加

をお待ちしています。今年度もよろしくお願いします！！ 

 

 

 

実践報告会では，タイのバンコク日本人学校から帰国された高崎市立塚沢中学校の関口 南先生に発表していた

だきました。 

 タイの文化や歴史などに始まり，児童・生徒数の多い学校ならではの登下校の様子（ずらっと並んだスクールバ

スの映像）やバンコクでの現地理解教育など，とても興味深い話をたくさん聞くことができました。 

 参加された方は熱いまなざしで映像に見入っていました。帰国された４名の先生方は３年間の海外での実践を群

馬の子供達の教育に役立ててくれることと思います。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

【バンコク日本人学校】関口 南先生 

５ 

帰国教師実践報告 
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 派遣セミナーでは，長野原町立東中学校の柴崎 俊哉先生が「出願

から派遣までの流れ」についての話をしてくださいました。 

 ご自身が経験されたことから，願書の書き方や文科省での面接の内

容，そして派遣が決定するまでの大まかな流れを知ることができまし

た。この講座は年３回のセミナーの時に行っています。派遣について

の具体的な方法について知ることができるセミナーです。 

次回は１１月１６日の予定です。 

 

 

 

 本年度帰国された先生および派遣経験者によるパネルディスカ

ッションでは，参加者から，現地での配偶者の生活や渡航の際の経

済的な負担についてなど，派遣先での生活

にかかわるたくさんの質問がありました。

セミナー終了後も，個別に質問が出された

り、具体的な内容についての問い合わせが

あったりしました。個別に相談できる場が

あったことで、参加された方も不安が少し

解消されたようでした。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

帰国教師によるパネルディスカッショ

在外教育施設派遣セミナー 

 

 セミナー終了後，「とりあえず吾平」にて帰国歓迎会を行いました。 

群馬県内で活躍されている会員同士が現状についての情報交換をし 

たり，派遣当時のことを思い出したりしながら楽しい時間を過ごし 

ました。派遣地でのエピソードなども 

語り合い，親睦を深めることができ 

ました。 

 

 

                                【今年度帰国された先生方】 
                                       （左から都丸先生，関口先生，福田先生） 

帰国歓迎会～「とりあえず吾平」にて～ 

 令和元年度の総会では、事業報告および会計報

告などに続き，新役員の紹介，事業計画案・予算

案などが提案されました。会費を次年度から５０

０円値上げし、１５００円とすることなどが承認

されました。（詳細は総会資料を参照） 

 

 

 

 

 

 

 ６月９日（日）17:00より寺尾小学校にて関ブ

ロ部長会議を行いました。各部の進捗状況の確認

や前日および当日準備について打合せをしまし

た。６月２９日には役員会を安中第一中学校で行

う予定です。 

 

 

 

 

 

 

令和元年度総会が開かれました 関ブロ大会実行委員会 部長会議 


